

AMENAGEMENT : le chantier du collège Guy-de-Maupassant a démarré

Le chantier de la nouvelle demi-pension du collège Guy-de-Maupassant de la [COMMUNE DE BACQUEVILLE EN CAUX](#) / T : 02.35.83.21.03 a démarré le 19 janvier dernier avec la pose symbolique de la première pierre. Le Conseil départemental du [DEPARTEMENT DE LA SEINE MARITIME](#) / T : 02.35.03.55.55 avait voté une autorisation de programme de 5 340 000 euros pour la reconstruction de cette demi-pension ainsi que la restructuration de locaux du collège. La livraison est prévue pour la fin 2025. www.bacqueville-en-caux.fr